



師走に入り、朝晩は一段と冷え込み、校庭のイチョウもすっかり葉が落ちてしまいました。先週末に、耐震工事が終わり引っ越しもできましたので、どのクラスも元の教室で落ち着いて学習しています。今学期も残り少なくなりましたので、気を引き締め学習のまとめをしていきたいと思います。

## 11月21日(土) 学習発表会 全校朗読発表は『外郎売り』 各クラスごとの発表で学習の成果を伝えました。

11月21日(土) 学習発表会を行いました。昨年度から加藤啓子先生のご指導をいただき音読に取り組んできました。子どもたちは、聴いている人に言葉と気持ちをしっかり伝えようとする態度が培われてきました。

全校で取り組んだ第1部の『外郎売り』は、各学年が自分の学年のパートをしっかりと朗読し、迫力のある発表になりました。また、各学年ごとの朗読は、谷川俊太郎氏や宮沢賢氏の作品を自分たちで工夫しながら朗読しました。

第2部は、各学年が学習の成果を発表しました。1年生の「大きなかぶの劇」に始まり、6年生の英語劇でしめくくりました。

大勢の保護者や地域の皆さんが参観してくださいました。ありがとうございました。



## 12月6日(日) 耐震工事終了 教室や職員室・校長室の引っ越しをしました。 PTAの皆様、ご協力ありがとうございました。

12月6日(日)には、大勢の保護者のご協力をいただき、今年度2回目の引っ越しを行いました。教室や職員室・校長室を元に戻す作業を行いました。仮の2階職員室から1階の元の職員室まで、重い机や荷物を運ぶので大変でした。

また、すべての部屋の備品整理を行い、廃棄する物を上の階から1階まで運んでいただきました。どの部屋もすっきりし、使用しやすくなりました。

さらに、教室や階段をきれいに掃除していただき、また、花壇には種から育てた花の苗を植えてもらいました。2時間の作業で、学校の中がすっかりきれいに整いました。保護者の皆様のすごいパワーに感心しました。心より感謝申し上げます。翌週から、きれいになった環境で子どもたちは学習することができるようになりました。



## 第一期耐震工事終了！ 学校の中が変わりました。 校内の壁にブレース・窓には手すりがつきました。

7月から始まった第一期耐震工事は、12月始めに終わりました。教室のベランダと外水道がなくなりました。窓は強化ガラスになり、窓側には安全のために、手すりがつきました。ベランダについていた水道の代わりに、廊下には流しがつきました。今までより教室の壁が厚く丈夫になりましたが、その分、教室は少し狭くなりました。

1階は強化ガラスに変わったので、防球ネットがなくなり明るくなりました。

また、地震に関しては、耐震強度が高まり、安全になりました。



## 種から育てたパンジーが順調に育っています。 3月に感謝の気持ちを込めてプレゼントします。

9月から育ててきたパンジーが大きくなりました。

12月に入り、各クラスで育てていた苗を鉢に植え替えました。もう、花が咲いている鉢もあります。

これから寒さに負けずに元気に育ててほしいと思います。

3月には、お世話になった大勢の方々にプレゼントする予定です。



## 12月行事予定



2日(水) 集金日  
4日(金) 読み聞かせ(ボランティア)  
はばたきタイム(算数)  
6日(日) PTA 奉仕作業  
9日(水) はばたきタイム(国語)、自動車文庫  
10日(火) 環境美化活動  
11日(金) はばたきタイム(算数)  
社会科見学3年  
14日(月)～18日(金)  
特別日課(5)

22日(火) 特別講師(切り絵)  
水口千令さん  
給食終了  
24日(水) 特別日課(4)  
25日(金) 終業式、大掃除  
  
26日(土)～1月6日(水)  
冬休み(12日間)

1月(平成22年)  
1月7日(木) 第3学期始業式  
8日(金) 給食開始  
定着度調査  
13日(水) 集金日  
20日(水) そば打ち体験5・6年  
26日(火) 児童集会

スクールカウンセラー-田村先生

【来校日】12月9日、24日：8:30～10:30